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Inhalt: 
 
Auf Nachfrage hat mir die Verwaltung am 07. März 2002 mitgeteilt, dass bis zu diesem Zeitpunkt vom 
Investor noch kein Antrag für den Abriss des „Orion“ am Keplerplatz und auch noch kein Antrag auf 
Erteilung einer Baugenehmigung vorliegen. Ursprünglich war in Aussicht gestellt worden, dass die 
Abrissarbeiten noch im Oktober vergangenen Jahres beginnen sollten. Damit verzögern sich die 
Arbeiten an diesem für das Wohngebiet Stern wichtigen Standort weiter. 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Was unternimmt die Stadtverwaltung, um den Bau eines Nachfolgegebäudes für das „Orion“ zu 
beschleunigen? 
 
 
 
 
 
gez. Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg 
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